

Radeon VII im Hackintosh

Beitrag von „DerTschnig“ vom 6. Juni 2020, 12:58

Jungs,

Wäre es schlau, das Hauptsystem auf 10.15.3 (Letzte Version wo alles passt!??)

laufen zu lassen bis die Treiber wieder richtig funktionieren ?

(Ich hoffe Apple erledigt es bald).

Habe zwar keine großen Probleme wie Crashes usw. aber man weiss ja nie.

Wenn ja, gibt es eine Möglichkeit kann schnell von 15.5 auf 15.3 zu kommen?

Danke Chris